
【かなりん通信１１号】 

 こんにちは！「かなりん」です。 

新年度も引き続きかなりんが森林に関することや金沢市の森林施策について

お知らせしていきます。 

新年度初めての今号は先日入校式がおこなわれた金沢林業大学校についてお

話します。 

金沢市では平成２１年４月、次世代の林業の担い手の育成を目的に金沢林業

大学校を設置しました。設置から６年、これまでに４３名が修了し、それぞれ

森林整備や特用林産物の生産などに取り組んでいます。 

今回は第４期生として１４名が金沢林業大学校に入校しました。これから２

年間、現場実習を中心に下刈りや枝打ちといった森林整備、原木キノコの栽培

など、多様なカリキュラムに取り組んでいきます。 

夏の暑い日の作業など大変なこともあるとは思いますが、新たな林業の担い

手として、森林整備の促進や中山間地の活性化に向けてがんばっていただきた

いと思います。 

かなりんも影ながら１４名の第４期生を見守っていきたいと思います。 

 

 

 
 


